



COMMÉMORATIONS DE LA DISPARITION DU GÉNÉRAL LECLERC À FLEURÉ

La petite commune de Fleuré a la spécificité de rendre hommage chaque fin d'année au général Leclerc disparu dans l'accident d'avion en Algérie avec ses 11 compagnons. Le 4 décembre, Thierry Clérembeaux maire de la commune, présidait la cérémonie regroupant de nombreux élus, une fanfare municipale et plus de quarante drapeaux associatifs.

Bravo pour cette fidélité dans la mémoire de celui qui avait installé en août 1944, son PC, dans un champ en bordure du village. Jacques Hermande a déposé une gerbe 2^e DB.



Les très nombreux porte-drapeaux se mettent en place

CÉRÉMONIES DU 78^E ANNIVERSAIRE DANS L'EST

Les municipalités de Strasbourg et de Phalsbourg ont célébré le 78^e anniversaire de leur libération en novembre 2022.

Le 19 novembre, se déroula la cérémonie au char Zimmer comme l'appellent les Strasbourgeois, devant le Sherman « Cherbourg » dans lequel le maréchal des logis Zimmer fut tué le 23 novembre 1944, à quelques centaines de mètres du pont de Kehl, avec le père Houchet et Monsieur Haag, le guide de la colonne Rouvillois. Face à une assemblée nombreuse et recueillie, le vice-président de la Maison 2^e DB prononça un discours sur cette phase du combat.



Sonnerie aux morts devant le char Zimmer



Le 20 novembre, la 2^{ème} brigade blindée avait rassemblé les emblèmes de ses unités rejoints par deux régiments historiques, le 1^{er} régiment de Spahis et le 3^e régiment d'artillerie de marine, au pied de la cathédrale, pour une majestueuse cérémonie militaire. Madame Barseghian, maire de la ville accompagnée de nombreuses autorités civiles, était présente. La messe de fondation suivait la cérémonie avant le traditionnel déjeuner à la mairie où les participants eurent la joie de constater la présence d'un ancien, le spahi Roger Simon qui a fêté ses 102 ans le 4 janvier de cette année et qui a toujours « bon pied bon œil », faisant l'admiration de tous.



Notre Ancien le spahi Roger Simon, avec le général et madame Pinon



Les emblèmes des unités de la 2^e BB et historiques au pied de la cathédrale

Le 26 novembre, Phalsbourg a inauguré l'espace Lucien Barrau, pilote du char «Bourg la Reine», dans lequel il a trouvé la mort le 22 novembre 1944. Ce brigadier-chef servait au sein du 12^e RC. A noter que le char a été entièrement repeint par le GTP cet été. Ce fut l'occasion pour la municipalité de remercier l'équipe de Ghyslène Lebarbenchon lors d'une belle cérémonie mémorielle rassemblée devant le nouvel espace réaménagé au bord de la nationale 4, avec le char et la borne du serment de Koufra, auxquels tous les habitants de la région tiennent beaucoup.



Inauguration de l'espace du brigadier-chef Lucien Barrau



La cérémonie de Phalsbourg devant le "Bourg la Reine"

Le 2 décembre, Illkirch-Graffenstaden célébra ses libérateurs en présence de Ghyslène Lebarbenchon et « Patton » le porte-drapeau de la Manche.

Ghyslène Lebarbenchon et "Patton" devant la stèle d'Illkirch en l'honneur de la 2^e DB

